

Un accord commercial bilatéral créerait des débouchés pour les exportateurs canadiens de biens et services, de même qu'un contexte commercial plus transparent, plus stable et plus prévisible pour les entreprises et les investisseurs canadiens.

Le Canada s'est engagé à conclure un accord commercial avec la CARICOM qui profiterait aux deux parties et qui prendrait en compte les contraintes de capacité et les vulnérabilités liées aux pays en développement et aux États insulaires.

Singapour

Les négociations de libre-échange entre le Canada et Singapour ont été entamées en 2001. Les deux pays ont achevé les huit rondes de négociations en août 2007 à Ottawa. Les négociations sont arrivées à un stade avancé, et de nombreux points sont déjà réglés. Malgré ces progrès, il reste à travailler sur quelques questions, telles que l'accès au marché pour les services et les investissements, afin d'assurer aux Canadiens des résultats satisfaisants.

Un accord de libre-échange faciliterait le commerce des biens et services et améliorerait la participation du Canada aux chaînes de valeur mondiales grâce à un accès au marché de Singapour, qui représente une plaque tournante importante dans la région.

[Table des matières](#) | [Précédent](#) | [Prochaine](#)